

In Freude teile ich mit, daß ich am Feste Peter und Paul in der Kirche
Zur Hl. Familie (Wilten-West) in Innsbruck durch die Hände unseres
hochwürdigsten Bischofs Dr. Paulus Rusch die
HEILIGE PRIESTERWEIHE
empfange. Am Sonntag, den 3. Juli 1960, feiere ich in der Pfarrkirche
von Roppen mein
HEILIGES PRIMIZOPFER
Laßt uns füreinander beten!

Schwaz, im Juni 1960

P. Wolfgang Otto Heiß
Franziskaner

Festordnung:

- 29. Juni, 8.00 Uhr: Priesterweihe in der Kirche Zur Hl. Familie (Wilten-West) in Innsbruck
- 2. Juli, 16.30 Uhr: Empfang des hochw. Primizianten in Roppen.
- 3. Juli, 9.00 Uhr: Einzug vom Schulhaus aus, Primizamt mit Primizpredigt von P. Otto Heiß O. F. M. Cap.
- 16.30 Uhr: Priesterandacht mit Primizsegen.